

## Alpicat abre un proceso para adjudicar las casas sociales

**ALPICAT** · El Ayuntamiento de Alpicat ha pedido a los vecinos interesados en adquirir una de las viviendas sociales que construirá con el sindicato UGT que presenten al consistorio declaraciones juradas conforme a que no tienen ninguna vivienda en propiedad y a que están empadronados en la población.

Los vecinos interesados pueden presentar este docu-

mento hasta este viernes, según explicó el alcalde, Pau Cabré, quien indicó que se prevé que las 130 peticiones iniciales se reduzcan a unas 70 ó 75 demandas reales.

Y es que el número de viviendas proyectadas ronda las 40, por lo que algunos vecinos se quedarán fuera de la adjudicación. En este sentido, Cabré dijo que se quedarán en lista de espera para una futura promoción.



SÍLVIA BÚTIA

Ayer tuvo lugar la segunda repoblación del año

## Repoblan con 2.500 truchas el pantano del Pla de Alpicat

**ALPICAT** · Cuando aún no ha transcurrido un mes desde la anterior suelta de truchas, ayer se volvió a repoblar el pantano del Pla de Alpicat con 2.500 nuevos ejemplares que procedían del embalse de Oliana.

La de ayer fue la segunda repoblación de truchas que se lleva a cabo este año en el embalse, uno de los que recibe una mayor afluencia de pescadores, según informó el presidente de la sociedad de pescadores del pantano, Demetrio Rico.

Por otro lado, Rico informó de que la sociedad de pescadores está adelantando los trámites para construir un refugio en la zona.

El local, que tendrá aproximadamente 45 metros cuadrados de superficie, incluirá un depósito de agua y varias mesas, que servirán para celebrar las comidas de la asociación —compuesta por 214 socios— y de los pescadores que acuden a la zona, ubicada a unos tres kilómetros del núcleo urbano de la población del Segrià.

La Mañana,

10-2-00